

Nápoles y Almanza matizan fecha final del Barrientos



La Habana, 28 may (RHC) El joven Christian Nápoles en triple salto y la semifinalista mundial Rose Mary Almanza en 800 metros planos matizaron la jornada final del Memorial Barrientos de Atletismo, animado por unos 320 atletas de ocho países en el Estadio Panamericano del este de La Habana.

En una de las finales más esperadas del domingo, Nápoles, de 18 años y subcampeón mundial juvenil, marcó 17,21 metros (+0,2) y aventajó a su compatriota Andy Díaz (17,03) y al mexicano Alberto Álvarez (16,57), para llevarse su primera corona en el Barrientos, el principal evento del atletismo cubano.

Nápoles tomó desquite del revés que le infligió Díaz durante la Copa Cuba (marzo), cuando ambos lograron los mejores brincos de sus vidas, 17,40 y 17,27.

Nápoles y Díaz, junto a Lázaro Martínez- quinto con 16,56- ya tienen la marca exigida por la IAAF para asistir al mundial de Londres, del 4 al 13 de agosto.

Otra que tiene la marca, Almanza, lo dio todo en la pista del Estadio Panamericano y corriendo prácticamente sin oposición bajó de los 2 minutos (1.59.98). Bien distantes arribaron Gilda Casanova (2.06.19) y la mexicana Gabriela Medina (2.06.96).

En otras finales, los cubanos José Luis Gaspar y Zurian Echevarría dominaron los 400 m vallas con 50,49 y 57,41, respectivamente, Luis Zayas el salto de altura (2,16 m), Jorge Liranzo los 800 m (1.47.65), Ronny Cedeño en jabalina (73,45) y el trinitario Hezekiel Romeo la bala (18.08).

Dominicana, que tiene como entrenadores a los cubanos Yassen Pérez, Aimé Martínez y Raúl Terry, completó su dominio casi absoluto en la velocidad, al llevarse los triunfos en las postas cortas. La femenina marcó 45,37, mientras que la masculina se impuso con 39,26, en prueba donde fue descalificada la cuarteta principal de Cuba.

Los relevos largos (4x400) fueron dominados por las cuartetas élites de Cuba. La masculina marcó un discreto 3.06.89 y la femenina 3.32.05, en fuerte rivalidad con México (3.32.38).

Al margen de las deterioradas condiciones de la pista y de la demora en conocerse los resultados, al menos extraoficiales de las pruebas, el Barrientos 2017 destacó por su buena organización, la puntualidad en los horarios y algunas iniciativas de la Federación Cubana.

Entre estas últimas vale la pena mencionar la inclusión de competencias de niños dentro de la justa, así como una rifa organizada en la jornada final, en la que fueron obsequiadas varias prendas de las que utilizan los atletas de la selección nacional.

Pero el mayor valor es que fueron entregadas por astros olímpicos de la talla de Alberto Juantotena, Javier Sotomayor, Ana Fidelia Quiros, Yipsi Moreno y Anier García, quienes prestigiaron la lid con su presencia, junto a otras glorias como María Caridad Colón, Yoelbi Quesada, Yoel García, Aliecer Urrutia, Andrés Simón y Leandro Peñalver,

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/131007-napoles-y-almanza-matizan-fecha-final-del-barrientos>



Radio Habana Cuba